



Notre Marianne originaire de Puylaurens ?

Dans le village de Puylaurens, un cordonnier troubadour Guillaume LAVABRE, baptisa en octobre 1791, la toute jeune République du nom de « Marianne », dans une de ses chansons. Ce prénom était très répandu à l'époque dans le pays Occitan – notamment parmi les femmes du peuple.

Sa chanson en occitan « La Garisou de Marianno » fait date et permet à la commune de revendiquer à juste titre l'appellation de « Berceau occitan de la Marianne républicaine ». Nous avons eu la chance de visiter la nouvelle exposition « Marianne » révélant de nombreuses œuvres privées.